



El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, junto con alumnos del campus de Ávila

La Universidad de Salamanca trabaja en convertir a la Escuela de la Policía en un centro adscrito

La Razón

ÁVILA- La Universidad de Salamanca trabaja ya con la dirección General de Policía para que la Escuela de Ávila se convierta en un centro adscrito y de esta manera los agentes no solo tengan la equivalencia con una titulación, sino que directamente dispongan de un grado universitario por estas institución salmantina.

Así lo indicaba el rector, Daniel Hernández Ruipérez, quien puntualizó que para ello todavía hay que salvar algunas dificultades de carácter técnico y organizativo, como los mecanismos para impartir docencia que deben cumplirse en la Escuela Nacional de Policía.

En tal sentido, apuntó que, preservando la «independencia» que el centro de formación necesita para garantizar sus fines,

sería necesario un sistema docente -el impartido por los profesores de la Usal- «más intenso, más integrador y con mayor estabilidad hacia el futuro». A este respecto reconoció que «todavía queda mucho camino por andar». También recordó que esta próxima la homologación de los subinspectores con el grado universitario, después de que esta ya esté implantada entre los inspectores y el máster.

El rector de la Usal inauguraba la Feria de Bienvenida para los alumnos de nuevo ingreso que, por primera vez, celebra el campus de Ávila. Allí criticaba que los Presupuestos Generales del Estado hayan disminuido la inversión en I+D+i destinada a universidades y organismos públicos de investigación, pero matizó que aunque el volumen global de fondos para esta partida haya aumentado, la mayor parte se destina a gasto militar. En cuanto a los Presupuestos de la Junta, el rector de la USAL reiteró la petición formulada en el acto de apertura del curso académico y reivindicó un «plan responsable y sostenido» para que en 2018 la financiación de las universidades públicas alcance el 1,4 por ciento.